

La inenarrable tragedia de Fréjus ha sobrecogido a todo el mundo. Con mayor razón a quienes, acogidos generosamente, nos hemos identificado por tantos conceptos al pueblo francés.

LA FUERZA
TAN repetidamente se emplea la mención «fuerza» para designar la violencia que, por definición, se da por fuerza lo que solamente a título de institución armada existe en el mundo.

Los afanes del Jefe

Los primeros ensayos nucleares realizados por quienes se disputan el dominio mundial, los científicos de todas las naciones andan devanándose los sesos para hallar los medios que preserven a los individuos de los efectos mortíferos de las radiaciones atómicas, desencadenadas en infernal tropel, en la naturaleza de los seres y de las cosas, por si un desdichado día suena...

Prosiguiendo su oración el Generalísimo y después de señalar que «algunas reformas se llevarán a cabo bien pronto», sin especificar cómo serán éstas, para que se enteren los descreídos y lo dejen en paz con su obra de engrandecimiento patrio, dijo: «Si partiendo de un punto cero del cual nosotros partimos hemos logrado las realizaciones presentes, fácil es imaginar lo que España será de aquí a veinte años, contando, con ayuda de Dios, la que nosotros podemos hacer en el curso de otros veinte años de paz. Nosotros someteremos, prontamente, a la nación, los planes y programas que nos conducirán a la realización de un estar magnífico».

EL CLERO DECLARA

EN la segunda quincena del mes de noviembre, se ha clausurado en Madrid la «Semana Social» organizada por las autoridades eclesiásticas. En el acto de clausura, el Obispo adjunto de Valencia, Sr. González Morales denuncia que la Caridad y la Justicia no se observaban en el gestión social española, lo que quiere decir, añade dicho prelado, que el espíritu cristiano está ausente de España. En el mismo acto de clausura, el Cardenal Primado de España, señor Pla y Daniel, dice: «Proclamar la doctrina social de la Iglesia y no practicarla es un grave escándalo».

Temas de actualidad
NOMINA DE LAS ESPERANZAS Y LAS DESESPERANZAS

El escritor espera, espera siempre — ni él mismo sabría lo que — al tiempo que desespera, desespera siempre — ni él mismo sabría decir por qué. A caballo de la duda — la anterior de una pausa y sin sosiego, el camino de sus infinitas singladuras, la vareda a cuyos bordes florece la esperanza — mansa y de suave color — y grana, como un minúsculo y agraz fruto silvestre, la temerosa desesperanza, huidora y de amargo sabor.

En el corazón del escritor anida la «pes nostra» (nuestra: múltiple y única) que lo mantiene y que le fuerza a no romper la pluma contra el suelo, en un gesto de última e inútil renuncia, cuando el suelo, ceñido de desesperanza, parece como querer desahucarse de los pies: quizás, rumbo al hondo abismo del infierno en el que arden las tres piras de la maldición: la hoguera púrpura de la hipocresía (mal anglosón), la llama glauca de la avaricia (mal galico), el fuego verde de la envidia (mal hispánico).

La Anti-España
No es un cenetista — ni republicano siquiera — quien firma la página que reproducimos hoy. Es un jesuita, jaezandoso y veraz, que ni se muere la lengua ni rebuza las expresiones, y maneja el manto frente al Miura como un capote de lidia. Demos la palabra y el título de «Anti-España», al Padre Juan de Mariana:

Fábula de la Paz

Metió un bandido a miles de braceros del campo en una cueva tenebrosa. No les dejaban ver la luz, ni rosa ni mirto, sino sólo estercoleros. Como pidieran pan los prisioneros, les obligó a cavar una gran fosa donde enterrar un día a la gloriosa casta de los tripados corceleros. Así pasaron cuatro lustros. Todos los campesinos, libres, por acaso, se exasperaban de la ruin vileza. Pero el bandido, que tenía modos de caballero, le llamaba al caso: «Veinte años de sosiego y de grandeza».

LOS COMUNISTAS Y EL REGIMEN FRANQUISTA

Londres, (O.P.E.). — En su estudio «La España de Franco», Mr. Gilmour dedica a los comunistas el siguiente capítulo: «En el sentido de menospreciar y detestar al régimen de Franco, todo el mundo es en España miembro de la oposición, prácticamente, pero se trata solamente de una oposición crítica. La oposición «política» es mucho menor. Bastantes veces se ha dicho ya que para los comunistas la presente situación es casi perfecta. Verdaderamente, los comunistas debieron ser incluidos en la lista de las gentes a quienes les va bien fuera del régimen. El sistema económico está indicado para ayudarles: su corrupción, su falta de probidad y su ineficiencia desacreditan al capitalismo, al mismo tiempo que la violencia en que se apoya es como para no desani-

La visita del señor Eisenhower en España

La Resistencia Interior ha dado muestras de intensa actividad, con motivo de la visita a España del Presidente de los Estados Unidos, señor Eisenhower. Firmados por el P.S.O.E. unas; por la U.G.T. otras y por la C. N. T. muchas de ellas, han aparecido por todas las ciudades multitud de pasquines, impresos o dactilografiados, en los cuales se hace patente la protesta del pueblo español contra la complicidad de las falsas democracias. Ha sido distribuido asimismo un pasquín; reproducción del periódico «CNT», órgano de la Confederación Nacional del Trabajo, impreso en papel «Biblia».

Un enclave Yanqui

LA BASE DE TORREJON
Washington, (O.P.E.). — La base aérea de Torrejón (Madrid) ha costado siete mil millones de pesetas y tiene un presupuesto diario de veinte millones en situación de paz y de ciento en caso de guerra. Es la base mayor de Europa y la más moderna del mundo. Ocupa una superficie de 1.300 hectáreas con 52 kilómetros de carreteras y tiene una capacidad de albergue para 10.000 hombres. Se consume diariamente seis millones de litros de agua del Jarama, pero todos los alimentos son traídos de América, incluso el polvo para 30.000 litros diarios de leche que equivalen a la producción de 750 vacas que dieran 40 litros diarios.





